

Traurige Seelen

Die Seele ist der Spiegel des Menschen, wie die Sterne am Himmel.

Viele Seelen der Menschen haben quälende Gedanken. Sterne des Universums sind die Hoffnung der Menschen. Jeder der zu den Sternen schaut lässt seiner Seele freien Lauf.

Er wünscht sich oft, er würde sich die Sterne vom Himmel holen. Da Sie nicht erreichbar sind, sind unsere Seelen immer wieder traurig.

Man spricht von verlorenen Seelen der Menschen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)